



Participez à une aventure théâtrale !

La Cie Kumulus vous propose

LE CRI DE L'ESCARGOT

Balade performance

Création d'une balade artistique collective avec les habitant.es du territoire

Restitution durant le **Festival Nuée** de Ste-Jalle
le **28 Septembre 2024**



Le projet



La Compagnie Kumulus propose aux habitant.es de St-Jalle et alentours une création de balade artistique dans le village de Ste-Jalle qui aura lieu durant le festival Nuée le 28 Septembre.

Il s'agit de **prendre la parole, de faire entendre le cri de nos préoccupations : *le cri de l'escargot*** qui nous parle de mutations climatiques, de réchauffement, d'écosystème, de protection de la faune et de la flore, du monde...

L'idée est d'impliquer, les habitant.es du village et des alentours pour **inventer cette performance ensemble.**

Les participant.es et les comédien.es de Kumulus inventeront des situations décalées qui perturbent la vitesse et ralentissent le temps, la pensée pour mieux rêver.

Ils.elles investiront les rues du village, les cours, les fenêtres des maisons, le parvis de l'église, les passages qui sillonnent le village, les jardins... et proposeront des images loufoques, des personnages hors normes, perturbateurs du quotidien circulant à contre-sens.

Ils.elles travailleront par le biais de l'improvisation, la lenteur, la douceur, la poésie du moment présent.

Ligne artistique



Imaginez ... Vous vous déplacez à la vitesse d'un escargot, avec le regard d'un escargot. Vous vous appropriez sa lenteur, son flegme, sa vision face à ce monde de géant.

L'escargot vit dans un autre temps, un autre rythme, au milieu d'un monde qui se déplace à une vitesse vertigineuse. Autour de lui d'immenses pieds stressés courent dans tous les sens, à toute allure, sans prendre le temps de regarder ce qui se passe autour d'eux, en détruisant le monde dans lequel ils vivent... Ils écrasent l'escargot.

Nous ne prenons plus le temps d'observer le territoire, de l'écouter, de le sentir. Nos téléphones portables dévorent tout. Nous passons plus de temps à prendre des photos qu'à regarder ce qui nous entoure.

Assis sur un caillou, vivre le moment présent. Prendre le temps de regarder à 360° ce qu'il y a autour de nous, à côté de nous : des paysages, des montagnes, des nuages, des oiseaux qui voyagent, les vents qui nous caressent, les sons qui nous entourent. Au sol, observer la végétation, la faune, les insectes. Se mettre à quatre pattes, avancer avec une loupe et observer le micro-monde qui vit sous nos pieds. Sentir les odeurs, regarder les couleurs. Nous sommes dans le monde de la lenteur.

Fermer les yeux, écouter, sentir, rêver, perdre pied.

Déguster ce petit moment volé à la consommation effrénée est déjà un grand voyage.

Déroulement

Samedi 14 septembre de 14h à 18h : Ateliers de présentation avec 3 comédien.nes

Dimanche 15 Septembre de 10h à 17h : Ateliers avec 5 comédien.nes

Mercredi 25, Jeudi 26, Vendredi 27 Septembre de 18h à 20h30 :

Ateliers avec 5 comédien.nes

Samedi 28 septembre : Interventions durant le festival.

Contact inscriptions : en priorité par mail

Festival Nuée : contact@festivalnuee.org

07 69 00 40 84

www.festivalnuee.org



Infos Cie Kumulus

Direction artistique : Barthélemy Bompard

Avec les comédien.nes :

Viviana Allocco, Frédérique Espitalier, Bernard Llopis, Judith Thiébaud

Admistration, diffusion , production :

Vinciane Dofny, Charlotte Grange, Alexandra Vignerou

04 75 27 41 96 / contact@kumulus.fr / www.kumulus.fr

